



ASSOCIATION
DES DIRECTEURS GÉNÉRAUX
DES COMMUNAUTÉS
DE FRANCE

Monsieur **Sébastien MARTIN**
Président
Assemblée des communautés de France
22, rue Joubert
75009 Paris

Paris, le 7 décembre 2020

Réf : YR 001 / DLB

Monsieur le Président, cher Sébastien Martin,

Au nom de l'Association des directeurs généraux des communautés de France, je tiens à vous adresser mes plus vives et sincères félicitations pour votre élection à la présidence de l'Assemblée des communautés de France.

Je me réjouis de la confiance que le Conseil d'administration de l'AdCF vous a accordée et qui consacre le travail que vous avez accompli pour la cause intercommunale tout au long du mandat précédent. Je vous souhaite beaucoup de succès dans vos nouvelles responsabilités.

Vous le savez, l'AdCF et l'ADGCF -que je préside depuis le 30 novembre dernier- sont deux associations « jumelles » ; depuis 2012, l'AdCF nous « héberge » d'ailleurs dans ses locaux, rue Joubert, à Paris. Cette proximité a notamment permis de développer nos collaborations (co-pilotages d'études, organisation conjointe de séminaires) afin de mieux accompagner les communautés et les métropoles dans une phase de réforme territoriale très intensive et garantir les synergies entre élus et cadres des intercommunalités. L'AdCF et l'ADGCF se sont également attachées au cours de ces dernières années à jeter les bases d'une action régionale en partie mutualisée. Cette dynamique amorcée n'a, dans certaines régions, pas toujours eu les résultats escomptés : elle doit sans doute être aujourd'hui relancée et consolidée.

Enfin, lors de votre Assemblée Générale du 5 novembre 2020, vous avez insisté sur l'urgence de la reprise et plus spécifiquement sur l'enjeu de la territorialisation du plan de relance de notre économie, cheval de bataille de l'AdCF en 2021. Sachez que l'ADGCF se mobilisera à vos côtés pour assurer le déploiement d'un plan national qui s'appuie fortement sur les compétences opérationnelles de nos communautés et métropoles.

Je me tiens bien sûr à votre disposition pour évoquer plus avant les chantiers communs à nos deux associations et pour affirmer leur complémentarité au service de la construction intercommunale.

Dans l'attente, je vous prie d'agréer, Monsieur le Président, l'expression de mes respectueuses salutations.

En respectueux,

Yvonie RAMIS
Président de l'ADGCF